

USSE KINNER – Plattdeutscher Sonntagnachmittag im Heimathaus am 10.März 2024

Ankündigung am 26.02.2024 in der mv:

Mo., 26.02.2024 (Seite 17 von 28)

Plattdeutscher Nachmittag am 10. März

RHEINE. „Usse Kinner- anner Lüde Blagen – so sagte man früher! Kinder, Kinder“ unter diesem Motto steht der plattdeutsche Nachmittag am Sonntag, 10. März, um 15 Uhr, zu dem der Heimatverein Rheine seine Mitglieder und alle Freunde der plattdeutschen Sprache einlädt. Dem Heimatverein ist es wichtig, die plattdeutsche Sprache als Kulturgut zu erhalten und zu fördern. Viele Menschen haben sie als ihre Muttersprache kennengelernt und die Sprache ist eine Brücke zur Kindheit. „Kinderzeit früher – und heute. Darüber wollen wir uns austauschen. Es erwartet die Teilnehmerinnen und Teilnehmer ein buntes Pro-

gramm, Erzählungen und musikalische Begleitung, eine Kaffeetafel – wegen der Fastenzeit keinen Kuchen, sondern Korinthenstuten mit Butter“, heißt es in einer Pressemitteilung. Als Akteure erleben die Teilnehmerinnen und Teilnehmer erstmalig Ingrid Helmer (bekannt durch viele Auftritte in Rheine, unter anderem „Die tut nix“), musikalisch begleitet von Peter Ricken. Ferner werden Geschichten und Anekdoten von Maria Stroet und Margret Pentzek vorgelesen.

■ Um Anmeldung wird gebeten bis zum Donnerstag, 7. März, bei Margret Pentzek unter ☎ 05971 / 803 1530 oder ☎ 01 60/95 32 1648.

Einladung zum plattdeutschen Nachmittag des Heimatvereins Rheine 1877 im Heimathaus Hovesaat am 10.März um 15 Uhr

Usse Kinner - anner Lüde Blagen - so sagte man früher!

Kinder, Kinder unter diesem Motto steht der plattdeutsche NACHMITTAG am 10. März 2024, zu dem der Heimatverein Rheine seine Mitglieder und alle Freunde der plattdeutschen Sprache herzlich einlädt.

Dem Heimatverein ist es wichtig die plattdeutsche Sprache als Kulturgut zu erhalten und zu fördern.

Viele Menschen haben sie als ihre Muttersprache kennen gelernt und die Sprache ist eine Brücke zur Kindheit. Kinderzeit früher - und heute. Darüber wollen wir uns austauschen. Es erwartet Sie ein buntes Programm, Erzählungen und musikalische Begleitung, eine Kaffeetafel -wegen der Fastenzeit keinen Kuchen, sondern Korinthenstuten mit Butter. Beginn ist um 15 Uhr. Als Akteure erleben Sie erstmalig Ingrid Helmes (bekannt durch viele Auftritte in Rheine u.a. die tut nix.) musikalisch begleitet von Peter Ricken. Ferner hören Sie Geschichten und Anekdoten vorgetragen von Maria Stroet und Margret Pentzek. So wollen wir in den Frühling starten und freuen uns auf viele Gäste. Um Anmeldung wird gebeten bei Margret Pentzek unter der Telefonnummer 059718031530 bzw. info@heimatverein-rheine.de – vielen Dank!

Nach zwei Tagen 50 Anmeldungen, und da wird noch was kommen. Service ist besprochen
Rosinenbrot hol ich in Saarbeck. Bei Liesenkötter! Zwischenbericht von Margret Pentzek